



EXTRAIT DE PÉTITION **(Conforme au Règlement)**

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 130 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE les horaires des gens sont de plus en plus atypiques, entre autres pour les étudiants;

CONSIDÉRANT QUE les wagons des trains sont pleins aux heures de pointe;

CONSIDÉRANT QUE les clients paient, chaque mois, un coût considérable pour l'utilisation du service;

CONSIDÉRANT QUE le Réseau de transport métropolitain a retiré les trains à deux étages de la ligne Cadiac;

CONSIDÉRANT QUE la ligne Cadiac n'a aucun service la fin de semaine;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec de rétablir les trains à deux étages aux heures de pointe et que le Réseau de transport métropolitain augmente ses départs de la ligne Cadiac, dans les deux directions, lors des soirs la semaine ainsi que les fins de semaine.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Alain Therrien, député de Sanguinet

18-08-17

Date de signature de l'extrait